

Séminaire international sur la Ceinture et la Route à Cuba



La Havane, 6 juillet (RHC) Les diplomates accrédités à Cuba ont tenu ce jeudi à La Havane un séminaire international à l'occasion du dixième anniversaire de la Ceinture et de la Route de la Soie. L'ambassadeur de Chine sur l'île, Ma Hui, a rappelé qu'il y a deux mille ans, la route terrestre reliant l'Asie, l'Europe et l'Afrique, ainsi que sa contrepartie maritime reliant l'Orient et l'Occident, s'est transformée en une nouvelle route d'échanges entre divers pays.

"Le président Xi Jinping a proposé en septembre et octobre 2013, respectivement au Kazakhstan et en Indonésie, l'initiative "la Ceinture et la Route" qui envisage de construire la Ceinture économique de la Route de la soie et la Route de la soie maritime du 21^e siècle", a-t-il ajouté.

Au cours des dernières décennies, le projet s'est concentré sur la facilitation du dialogue politique, des infrastructures, du libre-échange, de la circulation des capitaux, de l'intégration entre les peuples, ainsi que sur l'approfondissement de la coopération et de la compréhension mutuelle entre les civilisations.

La Ceinture et la Route avait attiré plus de 150 pays et 32 organisations internationales, généré près de mille milliards de dollars d'investissements, développé plus de trois mille projets et sorti près de 40 millions de personnes de la pauvreté.

Il a souligné que le corridor économique Chine-Pakistan, un projet phare de "la Ceinture et la Route", a des résultats fructueux, tandis que la zone de coopération économique et commerciale de Suez, construite conjointement par le géant asiatique et l'Égypte, a créé des opportunités d'emploi pour plus de 50 000 Égyptiens.

Il a souligné qu'en Amérique latine et dans les Caraïbes, le parc solaire photovoltaïque dans la zone spéciale de développement de Mariel, l'accord de libre-échange Chine-Équateur et l'expansion de l'accord élargi d'échange de devises entre la Chine et l'Argentine ont construit pour résoudre les problèmes de développement.

Ma Hui a exprimé son rejet du "jeu à somme nulle, du découplage et de la soi-disant action de prévention des risques menés par certains pays pour saper la coopération mutuellement bénéfique entre la Chine et les pays le long de la Ceinture et de la Route".

L'ambassadeur a précisé que la nation asiatique continuerait à cultiver de nouveaux points de croissance pour la coopération dans les domaines vert, numérique et innovant, ainsi qu'à fournir davantage d'opportunités de marché, d'investissement et de croissance aux pays membres du projet.

Il a avancé que le troisième Forum de "la Ceinture et la Route" pour la coopération internationale, se tiendra en octobre de cette année, et sera l'occasion d'approfondir la confiance politique avec d'autres pays, d'améliorer le niveau de connectivité, de promouvoir un développement commercial équilibré et d'attirer les institutions financières. L'ambassadeur chinois a affirmé que son pays continuera à promouvoir la paix et le progrès dans le monde avec sa propre stabilité et son propre développement, à travailler avec toutes les parties pour renforcer la coopération et à construire une communauté de destin pour l'humanité.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327648-seminaire-international-sur-la-ceinture-et-la-route-a-cuba>



Radio Habana Cuba